

# ぎんせい

No.126 令和7年（2025年）11月号



月撮影：笠井優子

## 中秋の名月&ハロウィンパーティー

障害者支援施設 銀星の家 .....2

施設入所支援・生活介護・短期入所

共生型通所介護

障害福祉サービス事業 ぎんせいワーク.....3

生活介護・就労継続支援B型

発行／社会福祉法人 銀星の家

高松市屋島西町2366-11

TEL (087) 843-4188

FAX (087) 843-4183

印刷所 銀星の家



四国新聞販売株屋島店様、読売センター屋島・牟礼・庵治店様（順不同）の  
ご協力により、地区の皆様へお配りしております。

# 銀星の家

## 夏祭り



八月に夏祭りを行いました。好きな食べ物を選んだりミニゲームをしたり楽しいひとときを過ごしました。

夏祭りを始める前に職員数名でおみこしを担ぎ、「ワッショイ ウッショイー」の掛け声で施設内を廻りました。廊下で利用者の皆さんも応援してくれました。おみこしは「神様の乗り物」とされており、災いを吸収し地域を守ってくれます。

## おみこし



今年度も香川県身体障害者スポーツ大会に参加しました。

見事に賞を取られた利用者さんもあり、身体を動かすことで良いリフレッシュになりました。

## スポーツ大会





# きんせいワーク



## 夏祭り



今年も夏祭り行事を行いました。お菓子つり、ヨーヨーつりをして楽しみました。

最後にアイスフードを食べて涼をとりました。暑い日に食べるアイスは格別でした。



十月十一日、みんなで市場水族館へ行きました。ゆっくりと散策した後、うみまち商店街のキッチンカーでスイーツを買つて美味しく食べました。

## 市場水族館



今年のハロウインも皆で仮装して楽しみました。

美味しいパフェに舌鼓を打ちました。

## ハロウインパーティ

## ハラスメント講習



令和八年 午年  
年賀状印刷（喪中印刷）  
承ります

◎詳しくはお問い合わせください。

障害者支援施設 銀星の家  
TEL（0八七）八四三一四一八八  
FAX（0八七）八四三一四一八三



十月に、高松法務局のご紹介で、香川県人権擁護委員連合会 人権擁護委員の渡邊孝志様を講師に招いて、ハラスメント研修を実施しました。実例を挙げての講義は、理解がしやすく、またハラスメントは身近な問題と実感しました。ハラスメントの加害者にも被害者にもならないよう、皆が気持ちよく日々を過ごせるようにしていきたいです。



今年度「JKA補助事業」に採択され車両を整備することができました。フルットで広い車いすスペースは、送迎を利用される方に安全で快適な時間を提供できます。本当にありがとうございました。

厚生労働省が二〇〇八年に制定した『介護の日』も「いい日、いい日」の語呂合わせから十一月十一日が選ばれました。

国民全体が介護について考える日として、さまざまなお活動が行われています。

香川県では、毎年十一月、サンメッセ香川で『かがわ介護王座決定戦』が開催されています。出場チームが、食事、入浴、排泄の部門ごとに課題に基づき、利用者の方に最適な介護を考え、実践します。成績が高いチームから順に香川県知事賞他があります。

介護は、他職種と連携が大切とされています。銀星の家もそれぞれの職種と密に連携を取りながら利用者の方の支援をしています。

## あとがき

十一月に、東京デフリンピック競技大会が開催されました。これは、世界規模の聴覚障害者の総合スポーツ大会です。日本の初開催の大会が100周年の節目の大会と重なり、テレビでも多く放送されていました。選手紹介や競技ルールも特集が組まれていて、応援に力が入りました。

一流のアスリート達、感謝です！

## 2025年度JKA補助事業 福祉車両整備の完了



(仕様) 卓上式(13枚) 紙製  
フルカラー印刷  
サイズ 135mm×210mm  
(価格) 1部 400円(税込)

2026年卓上カレンダー  
販売予約受付中！

今年も施設利用の皆さんのが描いた13枚の絵をカレンダーにしました。  
使用後は、ポストカードとして利用することもできます。ぜひお求めください。

## 介護福祉士のコソット話

十一月十一日は、ポッキー&プリツツの日で有名ですが、実は多くの記念日が制定されている日です。

厚生労働省が二〇〇八年に制定した『介護の日』も「いい日、いい日」の語呂合わせから十一月十一日が選ばれました。

国民全体が介護について考える日として、さまざまなお活動が行われています。

香川県では、毎年十一月、サンメッセ香川で『かがわ介護王座決定戦』が開催されています。出場チームが、食事、入浴、排泄の部門ごとに課題に基づき、利用者の方に最適な介護を考え、実践します。成績が高いチームから順に香川県知事賞他があります。

介護は、他職種と連携が大切とされています。銀星の家もそれぞれの職種と密に連携を取りながら利用者の方の支援をしています。